

bière, dans un simple traîneau, est apportée directement de l'hôpital au cimetière. Trois prêtres de l'évêché, Mr. le Grand Vicaire Gravel, Mr. le curé Larocque et Mr. le chanoine Bernard, sont venus se joindre aux deux Pères et aux deux frères convers du couvent, et assister à l'inhumation. Que la sainte pauvreté et l'humilité religieuse ont été glorifiées dans cette sépulture !

Huit jours plus tard fut chanté un service solennel. Les Prieurs de Lewiston et d'Ottawa étaient venus à St-Hyacinthe. Notre P. Prieur chanta le service et Mgr. de St-Hyacinthe fit l'absoute. Après la cérémonie, Mr. Horace St-Germain, au nom de la paroisse lut une adresse de condoléances à laquelle le T. R. P. Maricourt, prieur, répondit en termes fort émus.

Le R. P. Maricourt remercia les paroissiens et se déclara vivement touché du nom de père qu'ils donnaient ainsi à leur curé défunt, puisque le regretté Père Gadbois n'était leur pasteur que depuis quelques jours. Le P. Maricourt, au courant des confidences du Père Gadbois, savait de quelle bonne volonté il était animé pour ses paroissiens. Or, Dieu compte souvent cette bonne volonté et l'estime au poids des saintes intentions que se propose une âme dévouée. C'est ainsi que les ministres de Dieu, arrêtés par la mort au début ou au cours de leur œuvre, ont cependant rempli une longue carrière et offrent au Seigneur des jours pleins : *consummatus in brevi, explevit tempora multa.*

Commentant ce texte, le P. Maricourt parla du dévouement du Père Gadbois et de la mort qu'il a trouvée peut être au chevet des varioleux qu'il a visités. Une telle mort est celle qui convient au bon pasteur donnant sa vie pour ses brebis.

Au nom de la famille du défunt et au nom de ses frères, le P. Maricourt remercia de nouveau les paroissiens de leur pieuse démarche et recommanda aux prières de tous celui qui voulut être le pasteur et le serviteur de tous.

R. P. FORTIER,
des fr. prêch.
